

FRANKFURT AM MAIN / BLAUBEUREN

6 November 2025

Ardian Semiconductor unterzeichnet Vereinbarung zum Erwerb der von der Solarpark Blautal GmbH an der centrotherm international AG gehaltenen Anteile – Familie Hartung reinvestiert und bleibt auch künftig signifikanter Anteilseigner

Ardian, eine der weltweit führenden unabhängigen Investmentgesellschaften, hat eine verbindliche Vereinbarung mit der Solarpark Blautal GmbH („Solarpark Blautal“) über den Erwerb der von dieser gehaltenen 90%igen Beteiligung an der centrotherm international AG („Centrotherm“ oder „das Unternehmen“) getroffen. Centrotherm ist ein führender Anbieter für Design und Produktion von Anlagen zur Herstellung von Leistungshalbleitern. Im Rahmen dieser Vereinbarung wird die Solarpark Blautal einen Teil ihres Veräußerungserlöses reinvestieren und damit auch weiterhin ein bedeutender Anteilseigner von Centrotherm bleiben.

Das Unternehmen wurde 1948 von der Familie Hartung gegründet und hat seinen Hauptsitz in Blaubeuren. Centrotherm hat sich auf die Entwicklung, Herstellung und den Vertrieb von Hochtemperatur-Prozessanlagen spezialisiert und verfügt über eine langjährige Historie als Zulieferer sowohl für die Halbleiter- als auch die Photovoltaikindustrie. Weltweit hat sich Centrotherm als zuverlässiger, vertrauenswürdiger und innovativer Zulieferer für die führenden Hersteller von Leistungshalbleitern etabliert.

Nach Abschluss der Transaktion markiert die aktuelle Vereinbarung das dritte Investment von Ardian Semiconductor nach dem Erwerb von IBS im Oktober 2024 und von Synergie Cad im Januar 2025 sowie die erste Transaktion in Deutschland. Ardian Semiconductor ist eine einzigartige, auf Investments in der Halbleiterindustrie spezialisierte Plattform, die im Rahmen einer exklusiven strategischen Partnerschaft mit Silian Partners gegründet wurde.

Ardian Semiconductor wird seine umfassende Branchenerfahrung und sein globales Netzwerk einbringen und so die Entwicklung von Centrotherm als führendem und innovativem europäischen Halbleiterausrüstungsunternehmen unterstützen und beschleunigen. Mit einem Fokus auf Innovation, operativer Effizienz und einer weiteren Vertiefung der Kundennähe will das Unternehmen sein Produktangebot erweitern und so seine Marktposition weiter ausbauen.

Der Vollzug der Transaktion steht noch unter dem Vorbehalt der üblichen Abschlussbedingungen, einschließlich behördlicher Genehmigungen. Nach Abschluss der Transaktion wird eine Beendigung der Einbeziehung der Aktien des Unternehmens in den Handel im Freiverkehr (Delisting) angestrebt.

„Mit Ardian und Silian Partners gewinnen wir Partner, die über herausragende finanzielle, strategische und operative Fähigkeiten verfügen. Sie werden Centrotherm maßgeblich dabei unterstützen, das geplante Wachstum zu beschleunigen und den Kundennutzen weiter zu erhöhen.“

• ROBERT HARTUNG • GESCHÄFTSFÜHRER, SOLARPARK BLAUTAL GMBH

„Die Partnerschaft mit Centrotherm und Solarpark Blautal fügt sich ideal in unsere Strategie, etablierte europäische Technologieunternehmen in ihrer Entwicklung zu international führenden Unternehmen in ihrem jeweiligen Marktsegment zu unterstützen. Wir werden das Unternehmen und das Team um Jan von Schuckmann und Dr. Helge Haverkamp gezielt mit den entsprechenden Ressourcen und unserer Expertise dabei begleiten, das volle Potenzial des Unternehmens zu erschließen.“

• LISE FAUCONNIER • SENIOR MANAGING DIRECTOR SEMICONDUCTOR, ARDIAN

„Centrotherm hat uns mit seiner Innovationskraft, seinem technischen Know-how, der langjährigen Industrieerfahrung und weltweit exzellenten Kundenbeziehungen beeindruckt. Zusammen mit unserer strategischen und operativen Expertise werden wir einen signifikanten Mehrwert für unsere Kunden und alle Beteiligten schaffen.“

• HELMUT GASSEL • PARTNER, SILIAN PARTNERS

Ardian Semiconductor ist eine innovative Private-Equity-Plattform die sich auf Investments in der europäischen Halbleiterindustrie spezialisiert hat. Die Gründung erfolgte mit einer exklusiven strategischen Partnerschaft mit Silian Partners, einem Team von anerkannten Experten aus der Halbleiterindustrie, die zusammen über mehr als 140 Jahre Erfahrung in der Branche verfügen und einzigartige Branchenbeziehungen, strategische Weitsicht und operatives Know-how einbringen. Ardian und Silian Partners agieren als ein Team und führen damit umfassende Private-Equity-Expertise und bewährte Investmentprozesse mit einer beispiellosen Branchenexpertise zusammen, um etablierte europäische Technologieführer entlang der gesamten Wertschöpfungskette zu Weltmarktführern in ihren jeweiligen Marktsegmenten zu entwickeln.

Damit ist Ardian Semiconductor optimal positioniert, um die Chancen der Halbleiterindustrie zu heben – einer Schlüsselindustrie für eine erfolgreiche digitale Transformation ebenso wie für die KI-Revolution und die grüne Transformation der Wirtschaft. Industrieschätzungen zufolge wird sich dieser Markt im Laufe dieses Jahrzehnts verdoppeln und bis 2030 ein Volumen von rund einer Billion US-Dollar erreichen. Dieses Wachstum wird durch starke und vorhersehbare Megatrends angetrieben.

AN DER TRANSAKTION BETEILIGTE BERATER

Ardian:

M&A: ParkView Partners
Legal: McDermott Will & Schulte
Financial Due Diligence: 8Advisory
Tax & Structuring Due Diligence: Taxess
ESG Due Diligence: ERM
IT Due Diligence: Bearing Point Capital
Insurance Due Diligence: Marsh
Commercial Due Diligence: Yole

Solarpark Blautal:

Legal: Heuking

ÜBER ARDIAN

Ardian ist eine weltweit führende, unabhängige Investmentgesellschaft. Das Unternehmen verwaltet oder berät Vermögenswerte in Höhe von rund US\$ 192 Milliarden für weltweit mehr als 1.860 Investoren. Dank seiner umfassenden Expertise in den Bereichen Private Equity, Real Assets und Credit bietet Ardian eine große Bandbreite an Investitionsmöglichkeiten sowie individuelle - auf die Bedürfnisse der Investoren zugeschnittene - Investmentlösungen: Ardian Customized Solutions ermöglicht institutionellen Investoren die Möglichkeit, über ein maßgeschneidertes Portfolio Zugang zu den besten Managern in allen Anlageklassen zu erhalten. Ardian Private Wealth Solutions bietet zudem ein speziell auf vermögende Privatkunden ausgerichtetes Angebot. Die Beschäftigten von Ardian sind zugleich die größte Anteilseignergruppe der Gesellschaft. Ardian legt großen Wert auf deren Entwicklung, sowie eine Kultur der Zusammenarbeit, die auf einem aktiven Wissens- und Erfahrungsaustausch beruht. Die mehr als 1.050 Mitarbeitenden an 20 Bürostandorten in Europa, Nord- und Südamerika, Asien und dem Mittleren Osten, folgen den Grundsätzen des verantwortlichen Investierens. Der Anspruch von Ardian ist es, durch seine Investments einen positiven gesellschaftlichen Beitrag zu leisten und Werte zu schaffen, die von Dauer sind. Ardian hat sich zum Ziel gesetzt, exzellente Erträge im Einklang mit hohen ethischen Standards und sozialer Verantwortung zu erzielen. Bei Ardian widmen sich alle dem Aufbau langfristig erfolgreicher Unternehmen.

www.ardian.com

ardian.com

ÜBER CENTROTERM

Das Unternehmen wurde 1948 in Blaubeuren gegründet. Centrotherm entwickelt und produziert seit über 77 Jahren thermische Prozessanlagen, die in der Herstellung von Halbleitern und Solarzellen eingesetzt werden. Mit Entwicklungs- und Produktionsstandorten in wichtigen Regionen Europas und Asiens hat sich Centrotherm zu einem führenden Unternehmen in seinem Bereich mit einem weltweiten Kundenstamm entwickelt.

centrotherm.de/de

Pressekontakt

ARDIAN

CHARLES BARKER

Jan P. Sefrin

Tel: +49 69 79409026

Kornelia Spodzieja

Tel: +49 69 79409040

ardian@charlesbarker.de

CENTROTERM

Nathalie Albrecht

Tel: +49 7344 918-6304